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観光客が富士宮市を周遊する施策について
問　現在行われている施策及び今後どのよう
な計画を考えているのか。
部長　主な取組としては、VR動画を活用した誘
客活動があり、観光展や商談会など様々な場面
でPR活動を行っている。次に、E－BIKEを活用
した誘客活動があり、昨年度は海外からの教育
旅行や研修の受入れを念頭に、SDGsの理念に
基づき持続社会づくりに取り組んでいる事業所
や団体などを訪問し、実体験をしてもらう観光
商品を企画した。
問　ゲームアプリを活用した自治体があるが、
富士宮市は検討したことはあるのか。
部長　調べたところ、ユーザーの評判がいい
ようである。開発費が大体300万円からとい
うのが一般的になっている。全国的な事例や

評判を聞きながら、しっかり研究はしていきた
いと思う。
富士宮市におけるペット等の現状について
問　ペットの種類と数について。
部長　狂犬病予防法第４条第1項により、飼い
犬の数は令和5年11月20日現在、8736匹と把
握しているが、そのほかの動物については登録
の義務がないため把握していない。
問　ペットが死んだ後のことについて。
部長　飼い主が火葬を希望された場合は、富士
宮聖苑にて火葬している。使用料は、小動物で
あり10キログラム以下に限り、富士宮市民は
5,230円、富士宮市民以外は１万470円。遺灰
は愛知県にある眞龍院にて、愛玩動物供養塔に
埋葬し供養していただいている。
問　慰霊碑が欲しいとの声はあるのか。
部長　僅か1，2件お問い合わせがあった。
副市長　政教分離というか、そういう性質のも
のも十分検討しながらやっていかなければなら
ない難しい事案だと考える。

一般質問

小公園の緑の維持管理について
問　私は、緑化推進協議会で花の花壇コンクー
ルに以前携わっていた。緑のコンクールは聞い
たことがないが、いかがか。
市長　公園を管理してくださる方々には、部長
も答弁したが、表彰規定をしっかり作り、感謝の
気持ちを持って表彰していきたいと思っている。

　　　　
文化財保存活用地域計画について
問　若者の人口流出が進む中で、若者が地元
に魅力を感じてもらえるような、文化財保存

活用地域計画づくりが大
事であると考えるが、いか
がか。
部長　活用方法を検討す
る中で、由来や歴史を伝え
ながら若者の感じる魅力
やアイデアも聞くような
機会をつくり、若者の意見も取り入れていきた
いと考えている。高校会議所や高校生議会、二十
歳を祝う集いの実行委員会など、そういう方々
に話を聞くことで、機会を設けていきたい。

問　教師が部活動顧問を兼ねると、教師の負
担は変わらないということか。
教育長　それは違う。教師の仕事ではない。部
活動に関わってもいいという届けを出さなけれ
ば当然負担は生じない。届けを出す人は、自分が
部活を見てもいい、やってみたいという人たちに
なる。その意向をしっかりしないと、大会自体が
成り立つことが難しくなる。
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※一般質問の内容は、議員自身が11月定例会議事録に基づき記述しています。
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